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２０１８年１月１９日発行Ｎｏ．２１０４
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

第２２３１例会 報告（2018・1・12）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４．出席 ％表彰･誕生･結婚祝い100
５．米山功労者感謝状授与
６．米山奨学金贈呈
７．会長報告

８．幹事報告
９．乾 杯

１０．食 事
１１．委員会報告
１２．クラブフォーラム

『前期の活動報告と後期の活動計画』
例会終了後定例理事会開催１３．点 鐘

◆ビジター
米山奨学生 ティー・ラタナーさん

〃 スレーントーン･プウビライさん
◆出席 ％表彰100

〈 年〉小林惠司君 〈 年〉舩戸義澄君９ ８
〈 年〉新井みゆき君、河内良範君、山同輝和君３

◆誕生祝い

、 、 、 、金子福松君 江原利夫君 近藤幸利君 津久井正義君
早川勇一君、岡野浩二君、園田誠司君、塚本泰永君

１月２６日(金)は休会です

《次例会予告》

２月２日 (金 ) 施設優良職員表彰

◆結婚祝い

栗原秀一君、坪井良行君、加藤 努君

◆米山功労者
感謝状授与

〈第１回〉
斎藤政治君

◆米山奨学金贈呈

スレーントーン･
プウビライさん

(中央)

ティー･ラタナーさん
(右)

月分の１
米山奨学金を
贈呈しました。

天沼会長◆会長報告
１．先週の新年初例会はＳＡＡさんに設営して頂きま

して、新年に相応しく華やいだ楽しい時間を過ごす
ことが出来ました。改めてお礼を申し上げます。

２．ガバナー事務所より 年決議審議会に上程する２０１８

次ページへ続く



- 2 -

桐生西ロータリークラブ

決議案の募集が来ております。 月 日が期日との３ １５
。 。事です 関心をお持ちの方は幹事までお申し出下さい

幹事◆幹事報告 青山
◇本日例会終了後 で理事会を行います。１Ｆ
◇ を配布しました。ロータリーの友１月号

(各テーブルに配布)◇ガバナー月信１月号が配信されました。
武井善作会員よりニューモラルNo581を15部頂きました。◇

◇ を該当者に配布しました。忘年家族会の写真
◇桐生タイムス掲載の年賀広告のコピーを各テーブル

に配布致しました。
◇下記のものが届いております。
・高崎･高崎北･高崎セントラル各ＲＣより例会場およ

び事務局所在地名称変更のお知らせ
旧 高崎ビューホテル → 新 ホテルグランビュー高崎

・樹徳高等学校より『樹幹だより 『樹妙だより 『平』 』
成 年度学校案内』30

(4/22日本棋院会館本館)・ロータリー囲碁同好会のご案内
・群馬県自閉症協会より会報と講演会のご案内
◇例会変更のお知らせ

桐生南ＲＣ 1/24､1/31(休)､2/7､2/21(休) 伊勢崎ＲＣ 1/17
前橋西ＲＣ 1/26 前橋北ＲＣ 1/29 前橋東ＲＣ 1/25

他３ＲＣ前橋中央ＲＣ 1/24 前橋南ＲＣ 1/24､1/31(休)
◇クラブ会報が到着しています

桐生南ＲＣ 12/6､12/13
桐生中央ＲＣ 12/14
桐生赤城ＲＣ 12/12
栃尾ＲＣ 9/28～12/26

山同副ＳＡＡ◆乾 杯
本日、出席 ％表彰･誕生･結100

婚祝いを頂いたメンバーを代表し
て、皆様に感謝申し上げて乾杯の

!!音頭をとらせて頂きまます 乾杯。
１０４７キロカロリー◆食事メニュー

白飯、ほうれん草のお浸し、紅白なます、豚汁、
一口小菓子鰤の柚子味噌焼き、

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

井本出席担当◇出席報告
（ ）会員総数 名 出席免除者 名の内 名出席の為６３ １１ ８

出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名６０ ４６
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１４ ７ ８８.３３
前々例会修正出席率 ％ (最終欠席者 名)９２.０６ ５

□拠金委員会
中島拠金委員◇ニコニコＢＯＸ

クラブフォーラムご苦労様です 近藤君
誕生祝いを頂いて 金子君
お誕生日の皆様おめでとうございます 山根君
何故だか皆出席を頂いて 舩戸君
皆勤３年間多くの行事に参加させて頂いたお陰です

新井 君(み)

先週新年初例会ＳＡＡさんには大変お世話になりま
した 天沼君
今年もよろしくお願いします 石戸君
本年は世界が平和でありますように 佐々木君
３ヶ月振りに出席させて頂きます 奥村君
介護甲子園 決戦大会がんばります 浦野君2/22
明日はセンター入試！受験生がんばれ！ 山形君
寒さ本番です｡風邪をひかないように 中里君

石戸拠金委員◇ロータリー財団
発表される皆様お疲れ様です 前原君
誕生祝いを頂いて 金子君､江原君､近藤君､早川君
お誕生日の皆様おめでとうございます 山根君
結婚祝いを頂いて 栗原 君(秀)

後期もＳＡＡがんばります 新木君
今年もよろしくお願いします 中島君
奥村君久しぶり待ってました 天沼君

善良なロータリアンになれる様に努力していきます
新井 君(み)

日は大寒です｡風邪などひきません様に 佐々木君２０
今年は風邪をひかない様にしたいです 奥村君
インフルエンザ予防に緑茶が良いそうです 中里君
今日は女子の新年会よろしくお願いします 浦野君
子供の受験に振り回される毎日です 山形君
群馬近代美術館に油絵 点寄託することになりました３

家住君
斎藤さんプリオパレスのロウソクおすそわけありが
とうございます 石戸君

山形拠金委員◇米山奨学
出席 ％､誕生･結婚祝いを頂いた皆様おめでとうご100
ざいます 天沼君､乾君
誕生祝いを頂いて 金子君､早川君
お誕生日の皆様おめでとうございます 山根君
後期もＳＡＡがんばります 新木君
年間続けてこられたのはすべて皆様のお陰です３

新井 君(み)

日は大寒です｡風邪などひきません様に 佐々木君２０
今日はとても寒いですね｡皆さん体を大切に 山形君
寒い日になりました 近藤君
長期休みました｡色々お世話様になりました 奥村君
７時間半以上の睡眠を確保して風邪対策を 中里君
役者の写真がたまります 浦野君
白波からの体調不良からようやく復活しました 中島君
会員増強をよろしくお願いします 家住君
今年もよろしくお願いします 石戸君

□公共イメージ委員会
近藤ｸﾗﾌﾞ会報･雑誌担当◇クラブ会報･雑誌

ロータリーの友 月号の紹介を致します。１
今月は職業奉仕月間ですので、横書 頁から｢ロー７

ＲＩタリアン職業奉仕を語る｣が掲載されています。元
理事の松宮剛氏がちょっと判り辛い職業奉仕につい
て色々解説されていますので読んで頂きたいと思い
ます。また 頁から (ロータリー地域社会共同１６ ＲＣＣ
隊)の活動が紹介されています。 について参考にＲＣＣ
なりますのでご覧ください。 頁からは｢ロータリー２１
：変化をもたらす」というタイトルで 会長イアン･ＲＩ
ライズリー氏ご臨席のもと昨年 月に開催されたロ１１
ータリー研究会の内容が紹介されています。先進国
の中で会員増強など上手くいっている日本を評価し
ている記実があります。 頁には館林東 が 年以２７ ＲＣ ３０
上に亘って支援している｢たてばやしウォークラリー｣
が紹介されています。

縦組の最初に｢企業人のための危機管理｣とう講演
要旨が掲載されています。最近〝危機管理〟という
言葉をよく耳にしますが、海外と日本では概念が違
うそうですので海外に行かれる方は参考にして下さ
い。また今月号の｢クラブを訪ねて｣は福島県の飯坂

です。お読みになって福島県に思いを抱いて頂きＲＣ
たいと思います。今月号は以上です。

１２月２１日紙面上理事会報告

１．新会員２名の会務分担をクラブ運営委員とする。
２．齊藤学君の１２月末日での退会届を受理する。

１月１２日理事会報告

１．忘年家族会決算を承認する。
２．忘年家族会の募金および納涼家族会募金残金は一時
保留とする。

３．桐生ＲＣ創立65周年記念式典は会長幹事で登録する。
４．2月23日(金)桐生赤城ＲＣとの合同夜間例会は当クラブ

が幹事クラブとして行う。参加費は赤城ＲＣから実費5,500
円×参加人数分を、西クラブは参加者より5,000円を徴
収し、不足分をＳＡＡが負担する。
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◆クラブフォーラム

前期の活動報告と後期の活動計画

会 長

天 沼 一 夫

皆様方にご支援ご協力を頂いて、何とか前半を終了
することが出来ました。

『 』今年度の テーマは ロータリー：変化をもたらすＲＩ
です。新会員さんもいらっしゃいますので再度このテ
ーマのデザインについて説明させて頂きます。

このデザインは多様性を表しています。
違った背景を持つ全ての人種・民族の人
達が、変化をもたらすために、ロータリ
ーという名の下に終結する、という意味
だそうです。

また、今年度の地区運営方針は『ロータリーのある
人生を誇りにしよう』です。

会長テーマも地区運営方針も、色々な意味が込めＲＩ
られていると思いますが、最終的には両者とも〝奉仕〟
に結び着くのではないかと考えております。

また、私のクラブ活動方針は
１．友情と奉仕の和
２．公共イメージの向上
３．姉妹クラブ・友好クラブとの交流

上記の３つを掲げさせて頂きました。
残念なことに前期に１名の退会者が出てしまいまし

たので、早い内に関係委員の皆様と対策を練っていき
たいと思っております。

姉妹クラブにつきましては、締結当時の会長幹事さ
んは大変なご苦労をされたことと思います。疎遠にな
ってしまっている姉妹クラブとしてシンガポール西Ｒ
Ｃがあります。締結時の会長さんは今は亡き矢野亨Ｐ
Ｇで幹事は大先輩の金子福松パスト会長でいらっしゃ
います。できれば私の任期中にシンガポール西ＲＣを
訪問したいと思っています。そうすれば私の思いが達
成できるのではないかと考えます。時間の都合上叶わ
なければ、是非、正田会長エレクトに引き継いで頂き
たいと思います。

お陰様で、フィリピン･マンダルオンＲＣとはグロー
バル補助金を行うなど交流が為されています。

韓国の釜山新西面ＲＣとは、国際奉仕･友情交換担当
８の下井田パスト会長と青山幹事が交流再開に向けて、

月末に釜山を訪問して下さり、 月には李会長様はじ１１
め 名が返礼の意味も込めて 泊 日で来桐されました。４ １ ２
会員皆様には歓迎夜間例会を楽しく盛り上げて頂き感
謝しております。また、 月の新西面ＲＣ周年行事にも３
招待を受けていますので、できれば多くの会員で訪問
して、良好なお付合いが長く続けられればと願ってお
ります。

、 、友好クラブの栃尾ＲＣとは 長岡花火にご招待頂き
月の夜間例会にも出席させて頂きました。次年度は１１

当クラブがお迎えする番ですので、大歓迎できるよう
協力したいと思います。

数値目標では、会員純増６名と設定致しました。お
陰様で今年度５名の新会員さんをお迎えすることが出
来ました。残念な事に、会長である私がひとりも推薦
した事がありません。何とか私の任期中に新会員さん

を紹介したいと思っています。後半は会員増強を引き
続き行うと共に、退会防止にも力を入れていきたいと
思います。

各拠金の数値目標についても、担当委員会さんと摺
。合せをして全会員に達成して戴くよう努めて参ります

クラブの大きな行事でありました納涼家族会･忘年家
族会では、親睦担当さんを中心にクラブ運営委員会の
皆様にご尽力頂いて、盛大に行うことが出来ました。
余興に協力して頂きました多くの会員、米山奨学生に
も感謝申し上げます。

後期は、良い形で次年度に引継げるよう、気を緩め
。 、ず更に引き締めて取り組んで参る所存です 前期同様

皆様のご協力を宜しくお願い申し上げます。

奉仕プロジェクト委員長

横 塚 直 人

奉仕プロジェクト委員会の活動ですが、大日程表に
沿って進めております。前期の活動報告を各担当毎に
発表致します。
【奉仕プロジェクト】
・ 月 日(金)に例会を変更して地区補助金贈呈式を１０ ６

行いました。
【社会奉仕】
・ 月 日みどり市社明運動にはじまり、 月 日桐生市７ ２ ７ ３

社明運動へ参加しました。
・ 月 日高津戸荘納涼会に参加、 月 には敬老の８ ２２ ９ １９

日行事に参加しました。
・ 月 日に桐生運動公園の早朝清掃を行ないました。９ ８
・ 月 日の希望の家クリスマス会に参加しました。１２ １０
・ 月 日の高津戸荘クリスマス会にケーキをプレゼ１２ ２５

ントしました。
【国際奉仕･友情交換】
・ 月 日前年度の事業として桐生 合同群馬大学７ １５ ５ＲＣ

理工学部留学生交流会に参加しました。
・ 月 日に友好クラブの栃尾ＲＣの皆様のご招待で長８ ２

岡花火を見学しました。
・ 月 １日～ 月 日交流再開に向けて打合せの為、釜８ ３ ９ ２

山新西面ＲＣを訪問しました。
・ 月 日に友好クラブの栃尾ＲＣ訪問及び夜間例会１１ ７

に出席しました。
・ 月 日群大理工学部留学生交流会に参加しました。１１ １３
・ 月 日に姉妹クラブ釜山新西面ＲＣが来訪１１ ２４～２５

しました。
・フィリピンとのグローバル補助金を申請しました。
【新世代奉仕･ローターアクト】
・ 月 日に初例会が行なわれました。７ １８
・ 月 日の早朝清掃に参加しました。９ ８
・ 月 日にライラ研修が行なわれ、 月 日１０ ２８～２９ １１ １０

の例会にて研修報告をして頂きました。
・ 月 日高崎アリーナの地区大会に参加しました。１１ １９
・ 月 日希望の家おおぞらでお国自慢料理会を行い１２ １７

ました。その後、青い鳥ぐんまのクリスマス会慰問
を行いました。

【新世代奉仕･インターアクト】
、 。・ 月 日の合同会議 日の年次大会に参加しました７ ８ ２２

・ 月 日進路支援講話が行われ講師を務めました。７ １２
・ 月 日大間々高校模擬面接で会員が面接官を８ ２４･２５
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務めました。
・ 月 日高崎アリーナでの地区大会に参加。同日、１１ １９

みどり市スポーツフェスティバルにお手伝の為参加し
ました。

続きまして後期の活動計画を発表致します。
【社会奉仕】
・ 月 日(金)に桐生南公園の早朝清掃を行ないます。３ ９

。・東花桃 万本プロジェクトへ支援金を贈呈する予定です１
・高津戸荘観桜会を共催する予定です。
・ 大間々南幼稚園へ図書資金贈呈を行います。マイトリー
【職業奉仕】
・ 月 日に施設優良職員表彰を行います。２ ２

(孫の手ぐんま) (日程未定)・職場訪問 を予定しています。
【国際奉仕･友情交換】
・ 月 でのグローバル補助金の１ ２４～２９日タイ･チェンマイ

。現地視察贈呈式に出席し 月 日訪問報告を行います２ １６
・桐生 主催の群大理工学部留学生交流会に参加し５ＲＣ

ます。
・ 月 日姉妹クラブ釜山新西面ＲＣ創立 周年式典３ ２９ ２７

に出席するため訪問します。
・姉妹クラブ･フィリピンマンダルオンＲＣとのグロー

バル補助金事業が開始します。
【新世代奉仕･ローターアクト】
・２月３日の年次大会に参加。
・３月群大卒業者の送別会を行う予定です。
【新世代奉仕･インターアクト】
・５月以降に合同例会を行いたいと思っております。

以上が奉仕プロジェクト委員会の発表です。後期も皆
様のご協力を宜しくお願い致します。

2018-19年度 Ｒ Ｉテーマ発表される

次期ＲＩ会長
バリー・ラシン氏

イーストナッソーＲＣ
バハマ

ニュープロビデンス島

ラシン 会長エレクトは、米国サンディエゴで 月ＲＩ １
、１４～２０日に開催されているロータリー国際協議会で

次期地区ガバナーに向けて 年度 テーマを発２０１８-１９ ＲＩ
表しました。

「何か大きなことに挑戦しようというインスピレー
ションを、クラブやほかのロータリアンに与えてくだ
さい。自分よりも長く、後世にも生き続けるものを生
み出すために、行動を起こす意欲を引き出していただ
きたいのです」とラシン氏は語りました。

ロータリーの新しいビジョン声明は、次のように謳
っています 「私たちロータリアンは、世界で、地域。
社会で、そして自分自身の中で、持続可能な良い変化
を生むために、人びとが手を取り合って行動する世界
を目指しています 」。

ラシン氏は、このビジョン声明の意義を強調し、声
明がめざすロータリーを実現するためにリーダーシッ
プを発揮するよう求めました。

「ロータリーは第一に会員制組織です。ですから、
奉仕活動を通じてより良い世界を築きたいと願うな
ら、まずは会員を大切にしなければなりません。変化
を生み出そうという意欲を、クラブ会長と地区内ロー
タリアンの心に芽生えさせていただきたいのです。も
っと何かをしよう、可能性を最大限に発揮しようとい
うやる気を引き出し、それぞれのやり方で前進できる
よう手助けすることが皆さんの仕事です 」この様に。
ビジョンの実現にはまず組織づくりが必要だと、ラシ
ン氏は強調します。

ロータリーのすべての奉仕活動を、より大きなグロ
ーバルなシステムの一部としてとらえるよう、ラシン
氏は呼びかけました。これは、次期地区ガバナーが、
クラブだけでなく、地域全体にとってのインスピレー
ションとなる必要性を意味する、と述べています。

より抜粋rotary.org

プリオパレス内の 再度行う月桂樹四世の手入れ
月 (月)の午後、野村１ １５

滋会員が、今年２度目の桐
生プリオパレス内の月桂樹
四世の剪定と消毒をして下
さいました。

丁度ひと月前にもカイガ
ラムシ駆除の消毒をして下
さいましたが、思いのほか
重症との事で、更に強い薬
を散布し、また、美しく生
育するよう、きれいに剪定
も行って下さいました。

野村会員、いつも本当に
ありがとうございます。

㈱ 藤 井 経 営

小 林 惠 司常務執行役員

伊 勢 崎 市 宮 子 町 3 2 2 0

０２７０－２５－７６９６℡

㈲プラスツーリズム

小 林 聡代表取締役

桐 生 市 仲 町 2 - 1 1 - 2 3

０２７７－２０－８５１１℡

桐⽣⻄ＲＣ⼥性会員の会『姫の会』発⾜
桐生西クラブの女性会員が８名となり、この度『姫

の会 と命名し 初回の会合 新年会 を 月 日(金)』 、 「 」 １ １２
の夜、若宮さんで開催しました。

因みに地区内クラブでは、高崎ＲＣ 名、前橋ＲＣ１１
名、桐生赤城ＲＣ 名に次ぐ女性会員数ベスト に１０ ９ ４

。入ります
次年度

は浦野幸
子君が我
がクラブ
初の女性
幹事に就

。任します
姫の会の
皆様には
女性なら
ではのパワーを発揮して、西クラブをますます勢いづ

、 。けて クラブ運営をサポートして頂きたいと思います
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